
議会出前座談会における議会へのご意見、ご要望等について（回答） 

 

（由良宿３区自治会） 

・鳥取エスケーの屋根トタンの撤去について、一部撤去はしてあるが、注意喚起の看

板があるだけ。いつまでに改善されるのか議会としてどう取り組んでいるか。 

 

  これまでも、この件に関しては一般質問などで、改善の対応を町に要望してきま

した。また、総務常任委員会では、このように放置された危険建物の対応について、

先進地の取り組み事例の調査を始めました。 

 

・小椋商事前町道の修繕工事の要望に対し、町の回答は、関係業者と協議するとのこ

と。町道補修に業者の一部負担を求めることを前提とした回答であるならいかがな

ものか。議会としての対応を早急に考えてほしい。 

 

  このことについて、町にその要望を伝えました。議会としても、現在の状況を確

認したうえで、早急に修繕がなされるよう町に要望したいと考えております。 

 

・ 町長の一般質問答弁の中で「今年度中にやります」と言われた中に、実現されて

いないことがある。実施、実現できていない案件についてその後のフォローは。

例えば、２２年度の農業委員会が提案した「農業振興条例」はどうなっているか。

結果として何もできていないから、いわゆるスピード感がないと言われるのでは。

質問した議員は、その後の追跡、追求をしっかりやってほしい。 

 

この「農業振興条例」については、本年の３月議会の一般質問でも町長に尋ね

ており、町長からは平成２５年度中には策定したいとの答弁がありました。これ

までも、質問した事柄については、その後の追跡、追求を行なっております。町

からも議会で行なわれた質問については、随時その後の対応について報告を受け

ておりますが、議会としては今後も、質問したことについては、継続して追跡を

行なっていきたいと考えております。 

 

・ 議会での発言に横文字（カタカナ語）が多い。何となく理解できるが、できるだ

け分かりやすい日本語でお願いしたい。 

 

今後は、各議員が行う一般質問や質疑において、あまり認知度の高くない横文

字（カタカナ語）につきましては、できるだけ使用せず、分かりやすい日本語を

使うようにしたいと思います。町にも伝えました。 

 

（弓原浜自治会） 

・大栄、北条と区別しないでほしい。発言を考えてほしい。 



 

これまでも、そのようなことがないよう議員の間でも話していましたが、町民

の方からこのような意見があったことを、議員全員に伝えました。 

 

・5月 9日に予算が可決された。風力と同和事業が大きな問題であった。８名の方が

チラシを配られたが、本当に差別は無いのか。差別事象は無いのか。議員の皆さん

は人権のアンテナをもっと高く張って欲しい。 

 

  住民の方が暮らしやすい町にするため、人権のアンテナをもっと高く張っていき

たいと思います。 

 

・ 選挙については連呼（氏名）をしないでほしい。車を停めてもっと政策を訴えて

ほしい。 

 

町民の方からこのような意見があったことを、議員全員に伝えました。 

 

 （緑ヶ丘団地自治会） 

・下水道料金の値上げを何とか抑えてほしい。私ら年金生活者はかなわん。 

 

  町にもこの要望は伝えましたが、議会としても審議の過程において、町民の方の

負担についても、十分に考えたうえで結論を出していきたいと思います。 

 

・ 勤労者体育センターは雨が降ると雨漏りがひどい。南側から見ると屋根が腐って

いる。あれをなぜ予算立案されないのか。男子トイレは水も出ない。それと、中

学校前のバックネット（町民グランド）も鉄骨がさびている。補強してあるが、

あれが倒れて子供がけがでもしたら１００万、２００万ではすまない。心配して

いる。それと、北条の野球場に行ったら、ベニヤかなんかがはぐれたままだ。 あ

れは直した方がよい。 

 

・町民グランド沿いの歩道の中にナイター照明に使われていた柱が残っている。そ

の柱の低いところに足場の突起物があり、頭にでも当たればけがをするから、取

り除く必要がある。 

 

   町には、この改善要望を伝えました。議会としては、ご指摘のあった施設も含

め、町内の老朽化が進んだ施設の対応について、町の考え方を確認し、提言して

いきたいと考えております。 

 


